

BAB IV

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan uraian pada bab sebelumnya, dan disesuaikan dengan rumusan masalah serta tujuan penelitian, maka penelitian ini dapat disimpulkan bahwa:

1. Bimbingan Orang Tua Siswa SD Muhammadiyah Siraman

Bimbingan orang tua yang dilakukan oleh wali siswa SD Muhammadiyah Siraman dilakukan melalui porses dan intensifitasnya dengan hasil baik. Hal tersebut ditunjukkan melalui orang tua menjadi suri tauladan/uswatun hasanah bagi anak-anaknya, cara mendidik dalam lingkungan keluarga, dan ketaatan dalam beribadah.

2. Motivasi Belajar Siswa SD Muhammadiyah Siraman

Adapun motivasi yang didapat dari hasil perolehan angket seluruh siswa mendapatkan skor rata-rata (mean) adalah 69.60, artinya seluruh siswa yang menjawab pertanyaan angket motivasi belajar siswa terhadap pelajaran PAI memperoleh angka rata-rata 69.60. Hal ini dapat diartikan bahwa seluruh siswa mempunyai motivasi belajar terhadap pelajaran PAI dalam kategori cukup atau sedang.

3. Hubungan antara Bimbingan Orang Tua Siswa dan Motivasi Belajar PAI Siswa SD Muhammadiyah Siraman

Berdasarkan hasil pengujian hipotesis, jelaslah bahwa korelasi positif antara bimbingan orang tua terhadap motivasi belajar PAI siswa SD Muhammadiyah, sehingga hipotesis alternatif (H_a) yaitu: "terdapat hubungan positif dan signifikan antara bimbingan orang tua terhadap motivasi belajar PAI siswa SD Muhammadiyah Siraman". yang diajukan diterima dan sebaliknya hipotesis nihil (H_0) ditolak. Hal ini dibuktikan dengan nilai korelasi *product moment* sebesar 0.69. lebih besar dibanding dengan r tabel ($r_{xy} = 0,694 > 0,396$ (5%) dan $0,694 > 0,526$ (1%).

Selain itu, dengan koefisien determinasi memberikan pengertian bahwa prosentase sebesar 47,61% adalah menunjukkan tingkat besarnya motivasi belajar PAI siswa SD Muhammadiyah Siraman disebabkan oleh bimbingan orang tua. Adapun 57,39% motivasi belajar PAI siswa disebabkan oleh adanya faktor lain.

B. Saran

Berdasarkan hasil penelitian, setelah diperoleh suatu kesimpulan sebagaimana uraian di atas, penulis memberikan beberapa saran sebagai berikut:

1. Untuk Peneliti Lain

Disarankan pada peneliti berikutnya untuk mengadakan penelitian lanjut dengan populasi yang lebih luas dan subyek yang berbeda, menambah variabel-variabel lain, dan pendekatan penelitian lain.

2. Untuk Orang tua

Diharapkan orangtua dapat meningkatkan bimbingannya untuk anaknya, agar anak mempunyai motivasi yang tinggi untuk belajar Pendidikan Agama Islam.

3. Untuk Siswa SD Muhammadiyah Siraman

Diharapkan siswa mempunyai persepsi dan berperilaku positif terhadap bimbingan orang tua yang diberikan untuk meningkatkan motivasinya dalam belajar Pendidikan Agama Islam.

C. Kata Penutup

Dengan memanjatkan puji syukur kehadirat Allah Yang Maha Pengasih dan Penyayang akhirnya penulisan skripsi ini bisa terselesaikan, semua ini tidak lain hanyalah karunia dan hidayah dari Allah SWT semata. Semoga karya yang sederhana ini dapat bermanfaat bagi penulis khususnya dan bagi pembaca pada umumnya.

Penulis menyadari sepenuhnya bahwa dalam menyelesaikan skripsi ini tidak lepas dari bantuan berbagai pihak oleh karena itu penulis menghaturkan terima kasih kepada semua pihak yang telah memberikan bantuan kepada penulis. Semoga Allah SWT berkenan membalasnya. Amin.

Akhirnya dengan usaha yang maksimal ini, penulis yakin bahwa skripsi ini masih jauh dari kesempurnaan sehingga penulis mengharapkan kritik dan saran yang bersifat konstruktif demi kesempurnaan skripsi ini.